



‘Fue una gran cantidad y de muy buen nivel’

REFORMA / STAFF

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, dijo ayer que todos los candidatos inscritos en el Congreso para participar en la elección judicial del próximo año tienen un buen perfil.

Agregó que, pese a los pronósticos, el número de aspirantes que se registraron ante el Comité de Evaluación del Poder Legislativo supera los 10 mil.

“Me alegra que no haya funcionado el pronóstico del fracaso en la inscripción, fue una gran cantidad de personas y de muy buen nivel, de todas las especialidades y de un gran nivel académico los inscritos”, indicó el morenista en un comunicado.

A unas horas de que concluyera la etapa de inscripciones, Monreal señaló que no ha sido un proceso fácil.

“Ha sido un proceso distinto, complejo, porque es la primera vez que en la historia de la República sucede una cosa así. Vamos a las urnas a votar por los aspirantes y juzgadores”, agregó.

Según Monreal, nunca en la historia del país la Suprema Corte tuvo plena autonomía, incluso en la última etapa posrevolucionaria.

“Muy pocos periodos han sido destacados por la independencia y autonomía del Poder Judicial, es totalmente falso que en alguna parte de la historia prolongada haya gozado de plena autonomía la Corte”, indicó.

El Comité evaluador del

Congreso es uno de los tres conformados, junto con el del Ejecutivo y de Poder Judicial.

Tras el cierre de esta etapa, entre el 25 de noviembre y el 15 de diciembre, los comités verificarán que quienes se hayan postulado cumplan con los criterios de elegibilidad y se publicarán las listas con los nombres de quienes pasaron el filtro.

Del 16 de diciembre al 31 de enero calificarán la idoneidad de los postulantes. Los comités realizarán un proceso de insaculación del 1 al 4 de febrero, para ajustar el número de candidatos a cada cargo.



Ricardo Monreal

Diputado de Morena



// Ha sido un proceso distinto, complejo, porque es la primera vez que en la historia de la República sucede una cosa así. Vamos a las urnas a votar por los aspirantes y juzgadores”.